

L'Indépendant, 21/06/24

Pyrénées-Orientales et Aude : c'est parti pour le championnat du monde de pêche à la mouche



La Haute-Vallée et Quillan à l'honneur.

Dès ce samedi 22 juin, et pour une durée de huit jours, 24 équipes nationales et 220 compétiteurs vont se rencontrer dans le cadre du championnat du monde de pêche à la mouche, plus communément appelé WFFC-24. La compétition, qui se déroule sur 5 secteurs entre l'Aude, l'Ariège et les Pyrénées-Orientales, apportera des nouveautés comme la pêche en lac de montagne, inclus aux championnats du monde cette année.

Pour la deuxième fois de son histoire, la France va accueillir le championnat du monde de pêche à la mouche masculin. La compétition, qui se déroule sur trois départements d'Occitanie (Aude, Ariège et Pyrénées-Orientales) aura comme village hôte Font-Romeu. De ce fait, la commune hébergera l'ensemble des participants, tandis que Quillan, Prades et Tarascon hébergeront les arbitres de la compétition. L'épreuve se déroulera sur cinq sites, aux quatre coins des trois départements : le Videssos, sur la commune d'Auzat, entre la chute de Capounta et l'embouchure avec l'Ariège ; sur la commune de Belvianes-et-Cavirac, plus précisément entre l'aval des gorges de Pierrellys et la confluence avec le ruisseau de Sou ; la Têt, sur la commune de Nyer, entre la confluence avec le ruisseau de Mantet et l'amont du lac de Vinça à hauteur du rec de

Jolloc ; les lacs du massif du Carlit, à Font-Romeu ainsi que l'ensemble des lacs du massif des Camporeills, à Formiguères.